

この一般質問の内容は、会議録(反訳文)に基づいて各議員が質問の部をまとめ、本委員会が最終確認編集をしたものです。各議員の氏名横のQRコードからその議員の一般質問の動画がご覧いただけます。



議員 盛秀 せいしゅう
原盛 せいはら 崎原 さきはら

◇道路の安全点検について！

問 全国で高齢者の運転による交通死亡事故が相次ぐ中、滋賀県大津市でおきた保育園児らの死傷事故を受けて、(1)幹線道路等の安全点検状況はどうか。(2)通学路の安全点検状況について伺う。(3)道路管理のための道路台帳の整備状況はどう

か。(4)道路賠償責任保険等の過去の賠償件数を伺う。

建設部長 (1) 幹線道路で歩道が設置された箇所安全点検を行っていききたい。(3) 町道256路線中、222路線を整備済みである。(4) 過去10年間の道路関連事故は13件である。
教育部長 (2) 毎年1回通学路合同点検を実施している。

◇町道津花波・上原線の災害対策について！

問 (1) 委託業務の工程と完了時期を伺う。(2) 施工時に铁塔への影響はないか。
建設部長 (1) 5月中旬から測量・地質・設計を経て完了時期は2月14日予定である。(2) 特

に影響はない。

◇小波津川及び小波津川南北線の早急整備を！

問 (1) 沖繩振興予算が年々減少する中、両予算の確保見通しはどうか。(2) 次年度以降も事業説明会を継続して頂きたいがどうか。(3) 小波津川整備期間中の冠水対策として県道浦添西原線で収用した道路用地を冠水時の一時車両避難箇所として県に提供を頂きたいが町のバックアップはどうか。
建設部長 (1) 県としては小波津川河川改修の早期整備のため適切な予算確保を目指していくとのこと。(2) 県・町とも地域から説明会の要請等があれば

対応していききたい。(3) 県・町・平園自治会で調整しながら進めていききたい。

◇組踊等伝統芸能の継承で観光資源の活性化を！

問 観光拠点施設のイベント広場を利用し伝統芸能を新たな観光資源として活用したらどうか。
教育部長 各地域に埋もれた伝統芸能を披露することは維持継承につながる。各地域並びに関係団体、指定管理者とも意見交換をしていきたい。

◇地域福祉計画

問 地域福祉計画は、地域福祉を総合的かつ計画的に推進するための行政計画であり、西原町を除いて22市町村が策定済みである。他方、民間の活動・行動計画として市町村の社会福祉協議会が地域福祉の推進を目指して策定するのが地域福祉活動計画だ。この2つの計画は車の両輪



議員 義雄 よしお 嶺 与那 よなみね

するうえで必要な計画だとは認識しているが、町の財政状況では策定は厳しい。

問 高齢化や貧困、ひとり親世帯など個別的な対応では無理があり、包括的に地域全体でやるために地域福祉計画が必要だ。努力義務とはいえ、最重要な計画ではないか。
福祉部長 重要計画であると

いうのは認識している。包括的な取り組みが必要だが、現にやっている個別事業を有機的に取り組み、財政を見ながら取り組みたい。
問 計画を策定している22自治体のうち18が次の改定に入っているが、本町は1次もまだ。福祉行政への危機感はないか。
福祉部長 策定はしたが改定ができていない自治体もある。作るのが目的ではないと考える。

サービスの遅れはないと考える。
問 福祉の現場である町の社協は、行政の福祉計画の策定を痛切に感じている。
福祉部長 今の財政状況ではすべの策定は厳しい。

その他の質問項目

- 歴史的保存区域の景観の保護
- 農水産物流通・加工・観光拠点施設
- 財政計画と公共施設の維持管理

の事業完了に、精一杯努力する。

◇地域福祉計画は「福祉の根幹」

問 本町の社協の活動は、国の包括ケアシステムと合致し展開している。八重瀬町は本町の相談窓口等の取組みを学び計画策定まで至った。中身が大切、ホッチキス止めでもいい。策定すれば第4次の地域福祉活動計画を社協が策定できる。お金をかけずに出来る方法があるので、社協と協力して取組んでもらいたい。
福祉部長 学生や大学の先生を活用している事は社協から聞いています。それも有効な手段だと考えています。課題として既存の計画との整合性をどう図っていく

かという作業があるが、議員の提案を含めて検討させていただきたい。
問 社会福祉は、一番町民が望むところですよ、町長。地域福祉計画は「福祉の根幹」です。近い将来、良いものができることを望んでいるので、しっかりと取組んでいただきたい。

- その他の質問項目
- 会計年度任用職員制度
- ふるさと納税について

◇「財政」この3年間が大切な！

問 総額を決め、歳入予算の範囲で予算編成を行ってもらいたい。



議員 哲 つつ 城 まえしろ 真栄

企画財政課長 ご指摘のとおり、歳入を見越した予算編成は大事故だ。次年度に向けて歳入面を強調した状況で出来るか、いま予算

問 保留地売却で約2億7千万円。それにより一般財源から持ち出しがなくなる。重点的な整備が必要だが町長の考えは。
町長 おっしゃるとおり、早期

この一般質問の内容は、会議録(反訳文)に基づいて各議員が質問の部をまとめ、本委員会が最終確認編集をしたものです。各議員の氏名横のQRコードからその議員の一般質問の動画がご覧いただけます。